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郑州新闻

我省军转安置工作圆满结束
记者日前从省人力资源和社会保障厅获

悉，截至 2010 年12月，我省已圆满完成今年
接收的 1575 名计划分配军转干部的安置任
务，392名团职干部得到重点安置。其中，郑
州市对近10年来任职满最低年限的63名正团
职军转干部，一并考虑调整安排到实职岗位。

据悉，全省 179 名符合安排职务条件的
正团职军转干部，全部安排了副县（处）级领
导职务；86 名荣立二等功以上的军转干部
得到照顾安置。

晚报记者 孙娟 通讯员 赵巍楠

市一院航空港区分院、二里
岗社区卫生服务中心同时开诊

近日，市一院双喜临门，该院航空港区
分院及其主办的二里岗社区卫生服务中心
同时开诊。

郑州航空港区现有 42个行政村，8万多
居民居住，原港区人民医院占地 25亩，医疗
条件、人员、规模已不能满足港区群众的需
求。尤其是富士康员工入驻之后，对港区的
医疗设施也提出了更高的要求。11月26日，
市一院全面接管郑州港区人民医院。开诊
后，该院将每天进驻30多名各专业副高以上
专家坐诊或指导临床业务，共开设有内科、
外科、儿科、妇科、产科、眼科、口腔科、耳鼻
喉科、皮肤科等科室。二里岗社区卫生服务
中心，则是市一院投资 380多万元主办的社
区卫生服务中心，占地2000多平方米。该中
心的投入使用之后，将服务辖区和周边 4万
多名居民。 晚报记者 邢进

郑东新区昨日开建昆丽河小学

明年将建10所中小学
昨日上午，农业东路和龙湖外环东路交

叉口，一所小学奠基开建。这所小学是郑东
新区今年新建的郑东新区昆丽河小学。

据了解，今后5年内，郑东新区计划每年
将至少新建5所中小学。记者从昨日下午召
开的郑东新区教文体工作会议上获悉，2011
年的建校计划已经确定，新建的中小学将达
到10所以上。

在优质教育资源倍增计划上，2011 年，
郑东新区辖区内的部分学校也将会有一些新
变化。其中，将完成郑东中学收购工作，办河
南省实验高中；完成省实验二中托管八十八
中；与郑州师范学院联合，将八十六中、聚源
路小学改九年一贯制学校；实现郑州八中和
九十六中联合办学；继续加强郑州市外国语
学校和东区外国语学校联合办学。

晚报记者 张勤

□晚报记者 孙娟 实习生 张婷

昨日，总投资20亿元的郑州固态照明产业
化应用示范基地暨生茂光电固态照明产业化
一期照明产业项目，在高新区正式投产。市长
赵建才宣布项目投产，副市长王跃华、高新区
管委会主任张建国等参加投产仪式。

据悉，这是高新区继10月份保绿非晶硅薄
膜太阳能电池项目投产后的又一节能环保类
产业项目。随着这些项目的建成投产，目前高
新区节能环保产业集群已初具规模。

郑州固态照明产业化应用示范基地于
2009年10月开工，经过一年多的建设，一期LED

照明产品顺利下线，取得了固态照明基地建设阶
段性的重大成果。目前，一期项目已完成投资
6.4亿元，主要生产LED照明产品，全部采用引进
欧洲、日本设备，技术工艺国际领先，该项目2011
年将生产20万只交通信号灯等LED灯具，完成
销售收入不少于10亿元；2012年一期LED照明
项目投产后将新增30亿元的产能。

市政府有关负责人表示，该项目的建设投
产不仅是郑州市“十城万盏”工程的一大硕果，
也是郑州市产业结构转型的一大硕果，它对加
快中西部固态照明基地的建设形成，对郑州市
乃至河南省发展低碳经济、建设绿色照明城
市、实现节能减排具有现实的积极意义。

据了解，郑州市固态照明产业化应用示范
基地项目是以河南省 LED 行业龙头企业生茂
光电公司为主体，初步形成了从芯片设计、器
件封装、集成应用于一体的固态照明产业链，
是国内首家 LED固态照明产业化应用示范基
地，是中西部地区最大的固态照明产业园区。
项目总投资20亿元，占地400亩，分两期建设，
项目二期已经开始建设，厂房即将封顶，明年
第三季度开始试产，预计2013年项目全部建成
后，预计年产值超百亿元，实现利税 20亿元以
上，创造就业岗位8000个以上。同时将带动配
套产业及加工服务业的集聚效应，对产业聚集
区的形成具有很强的带动作用。

郑州固态照明产业化应用示范基地在高新区正式投产

明年将产20万只LED灯具

确保格力项目明年10月如期建成投产
赵建才首先实地察看了格力电器产业园项目

施工现场，了解工程进度，并听取高新区、格力电器
等相关单位负责人关于项目建设进展情况的汇
报。高新区党委书记、管委会主任张建国，党委副
书记、管委会副主任、格力项目首席服务官樊福太
等陪同调研并参加会谈。

现场办公会议首先听取了张建国关于格力项
目建设进展情况及高新区主要推进措施的工作汇
报。张建国说，还有一天就是新年，“十一五”规划
也即将收官。格力项目是在赵建才市长的直接协
调下，由珠海格力电器股份有限公司将一般生产基
地提升为战略核心生产基地，并计划打造成为国内
最大的空调生产中心。高新区将与格力公司筹备
组一道，以“一流的服务、一流的效率”确保项目
2011年10月如期建成投产。

高新区确保格力电器郑州产业园
2011年10月如期建成投产

所谓固态照明，是指其发光部位为固体，与日光灯的气体发光不同。LED是一种固态的半
导体器件，它可以直接把电转化为光。LED技术的半导体照明具有高效、节能、环保、寿命长、
易维护等特点，是21世纪最具发展前景的高新技术之一，将成为人类照明史上继白炽灯、荧光
灯之后的又一次标志性的飞跃，将孕育和催生新的光源革命，也就是第三次照明革命。现在市
场上比较流行的节能灯，比普通的白炽灯节能大约50％，而LED灯又比节能灯节能约50％。

高新区正加紧抢赶水电道路等基础配套建设
据了解，格力电器郑州产业园于2010年6月17日签约，10月9日奠基，在项目建设过程

中，相关单位坚持基建、设备、人力资源和配套供应4个方面同时进行的原则，倒排工期，狠
抓节点，项目总体进展顺利。目前，第一标段已完成基础开挖，第二标段和第三标段已开工
建设，第四标段将于明年1月5日开标，成品库、办公楼及食堂、员工公寓等将于下月招标，春
节前开工，主要进口设备订购也正有序进行；在配套企业引进方面，第一批共涉及格力公司
主要配套供应商30家，投资规模约30亿元，计划于12月31日完成投资协议签订；用于家电
回收生产的格力再生资源项目的选址已于12月10日确定，目前正在进行前期环评工作。此
外，为了确保工期一天不停，高新区正在加紧抢赶水电道路等基础配套建设。

格力项目首席服务官樊福太说，为加快推动项目建设，高新区迅速成立项目首席服务官
工作组，抽调领导，抽调专人，实行日督查和周例会制度，实行项目直通车，全程服务项目进
展，倒排工期推进建设。比如，高新区一个月内为项目拆迁完毕；全程代办各类手续，联审联
批促使项目一期土地提前挂牌；抢赶项目基础设施建设，使道路具备通车条件，建设工地具
备供水条件；全力融资，确保格力项目资金使用。

赵建才指出，高新区和格力电器等相关单位通力合作，克服许多困难，为项目建设的顺
利实施创造了条件，提供了保障，做了大量卓有成效的工作。

对于下一步项目推进，赵建才要求，施工单位要充分利用当前工程施工的有利天气情
况，全力以赴，抓紧基础设施建设；各相关单位要继续坚持基建、设备、人力资源和配套供应
等4个方面同时推进的原则，进一步加快工程进度，再创“郑州速度”，以此实现项目早投产、
早达产、早覆盖市场、早见效益的目标；要加强协调，建立长效机制，对项目建设中遇到的问
题做到及时发现，及时沟通，及时解决。

副市长王跃华参加现场办公会。

昨日上午，市长赵建才冒着严寒到格力电
器郑州产业园项目察看工程建设进展情况，并
现场办公，就项目建设过程中遇到的困难进行
协调解决。 晚报记者 孙娟 实习生 张婷

什么是“固态照明”？


